

En prélude à l'étape du Tour de France Tomblaine – Gérardmer, la ville de Tomblaine avait invité vendredi Jean-Paul Ollivier, dit Paulo la Science, pour une conférence très interactive sur la légende du Tour. Projection de films, commentaires, anecdotes savoureuses, il fallait aller dans le détail et être très précis car les spécialistes étaient nombreux dans la salle.

Le Tour de France, c'est de l'émotion, des exploits, des histoires, des tranches de vie, des drames aussi. Tous les ingrédients pour faire une soirée de grande qualité, animée par Jean-Paul Ollivier, grand reporter, journaliste, auteur (il a écrit une centaine de livres : romans, biographies, livres sportifs, BD, ...).

En fin d'intervention, Jean-Paul Ollivier a demandé à Gilbert Bauvin, héros du Tour de France dans les années 1950 à 1960 de le rejoindre pour un témoignage culte très apprécié de tous.

Une soirée conviviale pour les passionnés et pour les autres.

